

Presidente adelanta casi seguro retorno de Costa Rica al SICA



S. José, 21 jun (RHC) El presidente Luis Guillermo Solís adelantó el casi seguro regreso de Costa Rica al Sistema de Integración Centroamericana (SICA), tras la aprobación de la Declaración de la Cumbre del organismo a fines de este mes en Honduras.

"Me siento muy esperanzado que como resultado de esa Declaración, Costa Rica pueda reintegrarse al diálogo político en el SICA", aseveró Solís, tras recibir y conversar en Casa Presidencial con su par hondureño, Juan Orlando Hernández, quien realizó una corta visita a San José.

El primer mandatario tico recordó que la retirada momentánea de esas deliberaciones políticas no sólo tenía que ver con el tema de los migrantes, que afortunadamente fue superado, sino también por el deseo de que se inicie un proceso de renovación, fortalecimiento y reforma institucional del SICA.

Asimismo, prosiguió, a que se prioricen algunos puntos de la agenda del mecanismo, de manera tal que pueda colmar las aspiraciones de desarrollo humano de las partes de la entidad.



Radio Habana Cuba